



Stephan Szukalski



Frank Schulze



Jürgen Tögel



Manja Eifert

## Deutsche Bank: Gutes Ergebnis in Aufsichtsratswahl!

Hier können Sie Mitglied werden in einer starken Gemeinschaft - DBV:



Scannen Sie diesen QR-Code mit Ihrem Smartphone

[www.dbv-gewerkschaft.de/mitglied-werden](http://www.dbv-gewerkschaft.de/mitglied-werden)

Liebe Kolleginnen + Kollegen,

in der Wahl der Arbeitnehmer-Vertreterinnen und -vertreter für den Aufsichtsrat der Deutschen Bank AG konnten wir am 5. April 2023 mit deutlichem Stimmenzuwachs ein gutes Ergebnis einfahren. Die Delegierten wählten in Frankfurt insgesamt vier Kolleginnen und Kollegen aus den Reihen des DBV in das oberste Kontrollgremium der Bank.

DBV-Vorsitzender Stephan Szukalski gewann ein Gewerkschafts-Mandat. Unter unseren Angestellten-Vertretern wurde Frank Schulze, Konzern- und Gesamtbetriebsrats-Vorsitzender, gewählt.

Mit Erfolg stellten sich auf der Angestelltenseite auch Jürgen Tögel (Deutsche Bank München) sowie Manja Eifert (Deutsche Bank Berlin) dem Votum der Wahlfrauen und -männer aus allen Betrieben des Deutsche Bank-Konzerns.

Unsere Aufsichtsräte werden in den nächsten 5 Jahren die Berichte des Vorstandes unabhängig prüfen, die Strategie des Konzerns besonders aus Sicht der Beschäftigten hinterfragen und auf eine nachhaltige Entwicklung der Deutschen Bank hinwirken.

*Ihr DBV*

V.i.S.d.P.: DBV, Oliver Popp, Kreuzstraße 20, 40210 Düsseldorf

[www.dbv-gewerkschaft.de](http://www.dbv-gewerkschaft.de)